



Dr Djoon, bien plus qu'une simple clinique

Entrez dans l'univers raffiné du Dr Djoon, un espace de 2000m² dédié au bien-être, à la santé, à la médecine esthétique et à la chirurgie, situé au cœur de Genève. La mission : être la meilleure version de soi-même grâce à une prise en charge 360°.

-/ Step into the refined world of Dr. Djoon, a 2000m² space dedicated to well-being, health, aesthetic medicine, and surgery, located in the heart of Geneva. The mission: to be the best version of oneself through comprehensive 360° care.

Dr Djoon
Cours de Rive 13, 1204 Genève
+41 22 552 95 95
drdjoon-clinic.com

La vie et l'âme, voilà ce que signifie Djoon en Perse. Cette clinique symbolise une vision du bien-être, qui repose sur une promesse simple: prendre soin des autres comme l'on aimerait que l'on prenne soin de soi. Avec un abonnement avantageux, bénéficiez d'une large gamme de prestations pour votre entière satisfaction.

Pour une peau jeune et éclatante, découvrez les traitements de Dr Djoon à l'acide hyaluronique, au Prophilu anti-âge, au Skinbooster hydratant en profondeur, aux soins Hydrafacial, aux peelings, et bien plus encore.

Retrouvez également des solutions efficaces pour la repousse capillaire telles que la mésothérapie, le Led dual hair, la greffe capillaire, ou encore la tricopigmentation.

Pour sculpter votre silhouette, choisissez parmi une gamme de traitements tels que le drainage lymphatique, l'électrostimulation, l'IV thérapie ou la chirurgie esthétique. Des soins ciblés vous sont aussi proposés pour réduire la cellulite, éliminer les amas graisseux, renforcer

-/ Life and soul, that's what "Djoon" signifies in Persian. This clinic embodies a vision of well-being, grounded on a simple promise: to take care of others as one would like to be taken care of. With an advantageous subscription, enjoy a wide range of services for your complete satisfaction.

For youthful and radiant skin, explore Dr. Djoon's treatments with hyaluronic acid, anti-aging Prophilu, deeply hydrating Skinbooster, Hydrafacial care, peeling, and much more.

You can also discover effective solutions for hair regrowth such as mesotherapy, dual hair LED, hair transplantation, and tricopigmentation.

For sculpting your silhouette, select from a range of treatments including lymphatic drainage, electrostimulation, IV therapy, or cosmetic surgery. Targeted care options are also available to reduce cellulite, eliminate fat deposits, strengthen muscles, diminish stretch marks, as well as sessions for laser hair removal, tattoo removal, or treatment of dark spots.



les muscles, atténuer les vergetures, ainsi que des séances d'épilation laser, de détatouage ou de traitement de taches brunes.

En plus de tous les soins disponibles, des retraites de trois jours vous sont proposées, adaptées à vos besoins, comme la retraite detox pour purifier l'esprit et le corps avec une cure revitalisante. Au cœur de cette expérience, une variété de traitements pour le corps ainsi que des séances de yoga, de tai-chi et de méditation sont incluses.

Un deuxième séjour comprend une retraite beauté de trois jours pour améliorer la peau, avec d'autres traitements disponibles tels que des soins purifiants et des gommages.

Mais Dr Djoon ne s'arrête pas là ! Cette clinique est un hommage à la créativité culinaire, où vous pourrez découvrir toutes les saveurs du monde avec des goûts uniques. Un restaurant est à votre disposition pour le déjeuner et le dîner, ainsi qu'un bar pour savourer des instants de détente. De plats à partager, comme des sushis ou des pizzas croustillantes, à d'autres entrées tout aussi délicieuses, le menu de Dr Djoon propose un large éventail de choix, du poke au black cod, en passant par le saumon mi-cuit ou le tataki de bœuf. Laissez-vous tenter par des desserts d'exceptions tels que le cheesecake aux fruits rouges, la trilogie de mochis ou le fondant au chocolat, sans oublier le chariot à desserts, et bien d'autres délices encore.

Une clinique hors du commun où le bonheur se trouve à chaque instant.



In addition to all the available treatments, you can also opt for three-day retreats tailored to your needs. One option is the detox retreat, designed to purify the mind and body with revitalizing cure. At the heart of this experience are a variety of body treatments, along with yoga, tai-chi, and meditation.

Another option is a three-day beauty retreat aimed at improving the skin, with additional treatments available such as purifying facials and exfoliation.

Yet Dr. Djoon goes beyond! This clinic celebrates culinary creativity, inviting you to explore global flavors with a unique twist. A restaurant awaits you for both lunch and dinner, complemented by a bar for moments of relaxation. From shareable dishes like sushi or crispy pizzas to equally delightful starters, Dr. Djoon's menu offers a wide range of choices, from poke to black cod, as well as semi-cooked salmon or beef tataki. Indulge in exceptional desserts such as berry cheesecake, a trilogy of mochis, or chocolate fondant, not to mention the dessert trolley and many other delights.

A clinic like no other, where happiness awaits at every turn.